



Django Asül: Priener Vorverkauf 2022 hat begonnen

Beitrag

Aufgrund der unvorhersehbaren Lage hinsichtlich der Coronavirus-Pandemie wird der am Freitag, 30. April 2021 geplante Kabarettabend mit Django Asül und seinem siebten Bühnenprogramm „Offenes Visier“ auf Donnerstag, 7. April 2022 um 19.30 Uhr verlegt.

In diesem Werk beschäftigt sich Asül ausnahmsweise nicht mit Parteien und Politikern, sondern mit den wirklich wichtigen Dingen des Lebens: Solidarität und Nachhaltigkeit. Er hat begriffen, dass die Realität da draußen schon lange nichts mehr mit der Wirklichkeit zu tun hat. Dementsprechend stellt der niederbayerische Kabarettist nicht nur wichtige Fragen, sondern liefert dem Publikum im König Ludwig Saal auch Antworten: Wie können wir in Zeiten sozialer Verunsicherung hilfreiche Zeitgenossen sein? Wie kann man fußläufig spannend Urlaub machen und dabei das Klima schonen? Wie muss man heute leben, um später der Demenz zu entkommen? Und wieso trifft Django auf Malta Chinesen, die Griechen sind? Als besonderes Highlight spricht der Niederbayer auch noch über seine erotischen Phantasien. Und warum er regelmäßig karitativ ist – als Immobilienmakler.

Der Kartenvorverkauf hat bereits begonnen: Weitere Informationen im Ticketbüro Prien, Alte Rathausstraße 11 und unter Telefon +49 8051 965660 oder ticketSERVICE@tourismus.prien.de sowie unter www.tourismus.prien.de.

Bericht: PriMa – **Bildrechte:** Dirk Beichert

Bildunterschrift: Django Asül – „Offenes Visier“: Ein Power-Programm mit hochkonzentrierter Komik als Hilfe zur Selbsthilfe für Jederfrau und Jedermann. Wer da nicht hingehet, dem/der ist wirklich nicht mehr zu helfen.



Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Corona
2. Kabarett
3. Prien am Chiemsee